保護者各位

東京農業大学稲花小学校 校長 夏秋 啓子

東京農業大学稲花小学校の学校再開に向けて(ご連絡と依頼)

新型コロナウイルス感染症対策として、「一斉臨時休業」が続き、また「非常事態宣言」が発出されています。児童や保護者の皆さまにも学校の再開をお待ちいただいているところですが、軽々に再開日を決定できない状況が続いています。

そのため、本校では、5月6日(水)の「非常事態宣言」解除の有無にかかわらず、学校の再開(登校及び授業の開始)を5月25日(月)以降とします。

これは、「非常事態宣言」解除の有無にかかわらず、学校の休業あるいは再開にあたっては、各地域の感染状況(①感染状況が拡大傾向にある地域,②感染状況が収束に向かい始めている地域並びに一定程度に収まってきている地域,③感染状況が確認されていない地域)を十分に踏まえることが求められていることによります。本校は世田谷区に位置しますが、児童および教職員の住居範囲は東京都、神奈川県および埼玉県の複数の地域となっています。そのため、学校の再開にあたっては、世田谷地域の公立小学校よりも一層慎重な検討が求められていると考えています。

なお、学校の再開予定に関する本校からのご連絡を、次回は、5月11日(月)までに行うことを予 定しています。

学校の再開までは、引き続きご家庭での学習にご協力をお願いします。また、再開に備えて、ご 家庭で以下についてご準備あるいはご検討いただきますようお願いいたします。

1)「通常登校」とした場合、混雑を避け、かつ、児童が安全に登校できる手段の検討

- ●保護者の送迎についてはご家庭の判断としますが、児童の安全を第一に、また感染の機会が 少ない方法をご検討ください。また、本校正門前での三密を避けることにご協力ください。
- ●2 年生については、世田谷通りまで、あるいは小田急線経堂駅などでの送迎など、校門での 混雑を避けるためのご協力をお願いします。
- ●1 年生については初登校となりますので、本校正門前までの送迎を認めます。
- ●いずれの場合も、開門まで相互の距離を十分に開け、静かにお待ちください。
- ●自家用車で送迎することは認められていません。近隣地域から本校に通報されることがありますので、ご注意ください。
- ●公共交通機関の利用においても、感染防止を念頭に児童を指導してください。制服を着用の ため、乗客他から本校に通報されることがありますので、ご注意ください。

2) 時差登校あるいは登校日を設定するなど、通常登校とは違うスケジュールでの安全な登下校に ついての検討

状況によっては、通常登校が難しくなる可能性があります。短縮授業や登校日の設定など、変則

的な登下校となる場合は、あらかじめお知らせいたします。このような場合の登下校時の安全確保 や帰宅後に過ごす場所などについて、お考えおきいただければ幸いです。

3) 昼食の持参が必要になった場合の検討

- ●学校再開後であっても、給食がすぐに再開できない可能性があります。そのため、昼食の持 参をお願いすることもありますことを、お含みおきください。
- ●昼食の持参については、次号の「給食たより」もご参照ください。

4) 毎朝の検温を習慣とすること

- ●毎朝の検温をお薦めしています。少なくとも小学校の再開予定日の2週間前からは、検温と 体調の記録をお願いします。
- ●児童や同居者の発熱や体調不良がある場合は、登校せずに本校までご連絡ください。
- ●登校後に発熱あるいは体調不良が認められた場合、保護者による引き取りをお願いすること があります。いつでも連絡の取れる状態をお願い致します。

5) きちんとした手洗いを習得し習慣とすること

- ●手洗いについて、ご家庭でのご指導をお願いします。本校では、基本的には、流水と石けんで手洗いを行います。外から教室等に入る時やトイレの後、昼食の前後など、こまめに手を洗うことが重要と考えています。また、タオルやハンカチ等は、毎朝登校前に確認し、清潔なものを持たせてください。
- ●場合によっては、アルコールを含んだ手指消毒薬を使用することも考えられます。石けんや アルコールに過敏に反応する可能性がある児童については、小学校再開時を目途にご相談い ただく機会を作る予定です。

6) 咳エチケットを習得し習慣とすること

咳エチケットについて、日ごろから習慣とするよう、ご家庭でのご指導をお願いします。なお、教室において、児童生徒等の間に十分な座席の距離が取りにくく、近距離での会話や発声が必要な場合には、適切に換気を実施した上で、マスクを着用することが望ましいとされています。そのため、教室などでのマスクの着用を認めますが、ご家庭で正しいマスクの着脱法について、ご指導いただければ幸いです。

なお、文部科学省より「学校再開等に関するQ&A(子供たち、保護者、一般の方へ)

【令和2年4月23日時点版】

(https://www.mext.go.jp/a_menu/coronavirus/mext_00003.html) が発出されておりますので、ご参照ください。

新型コロナウイルス感染症から児童や社会を守ることは、大切な責務です。学校の再開日を確定できない現在ですが、学校の再開を視野に、保護者の皆さまには引き続きご理解とご協力をお願いいたします。